



Legisladores y Senador Ricardo Monreal abordan Reforma Constitucional en materia indígena



CDMX a 3 de julio, 2024.- En una reunión significativa, legisladoras y legisladores del Congreso de la Unión se reunieron con el senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, para discutir y compartir ideas sobre las reformas constitucionales enviadas por el Ejecutivo Federal a la Cámara de Diputados. El enfoque principal de este encuentro fue la reforma indígena y la reforma al Poder Judicial.

https://mayacomunicacion.com.mx/legisladores-y-senador-ricardo-monreal-abordan-reforma-constitucional-en-materia-indigena/#google_vignette